





# 葡萄組だより



東神の倉清涼保育園

肌に触れる冷たい風に頬や鼻を赤らめながら、元気に遊んでいる子ども達。先月は発表会がありました。劇では、台詞が増えたり動きを覚えたりと繰り返し練習を積み重ねてきました。合奏・合唱は、楽器を持って練習することにとってもワクワクしながら取り組んでいたりと、初めから大きな声で歌を歌ったりしていました。段々と自信を持って自分の役や楽器などに向き合って取り組む子ども達の姿に成長を感じました。

また最近、すごろく遊びに夢中の子ども達。絵本に載っているすごろくを複数の友達と一緒に楽しんでいる姿が見られます。今月は、以前子ども達が作ったお店屋さんセットやすごろくなどをオリジナルで子ども達と一緒に作り、自分達で作ったものを取り入れて遊んでいきたいと思います。

まだまだ寒い日が続きますが、風邪や感染症に負けないように体調管理により一層気を付けて過ごしていきたいと思います。



## 〈今月のねらい〉

- ・ 雪や氷などの冬の自然に触れる。
- ・ 友達の考えや良さに気づいて遊ぶ。

## 〈今月のうた〉

- ♪ 森のくまさん
- ♪ 夕焼け小焼け



## 〈今月の俳句〉

春の月  
触らばしづく  
垂りぬべし

春めくや  
藪ありて雪  
ありて雪





# 林檎組だより



東神の倉清涼保育園

肌に触れる冷たい風に頬や鼻を赤らめながら、元気に遊んでいる子ども達。

先月は生活発表会がありました。舞台に行くまではニコニコとしていましたが、舞台に立つと緊張した表情になっていました。それでも大きな声ではっきりと台詞を言ったり、歌を歌ったりする事が出来ました。合奏では不安そうな表情をしている子がいましたが頑張って演奏することが出来ました。

また、発表会で出てくるコロッケをクッキングで作りました。♪コロッケ作りの歌を歌いながら作ることを楽しんでいた子ども達。「いい匂いだね!」「次はじゃがいも潰す!」など作り方を確認しながら作り、実際に給食で食べると「美味しいね!」ととても嬉しそうに食べていましたよ。

今年度も残り2カ月になりました。一日一日を大切に思いきり楽しんで過ごし、小学校に向けて準備をしていきたいと思ひます。



## 今月のねらい

- ・就学への期待や不安を友達や保育者と共感し、自信をもって生活をする。
- ・友達と互いの良さを認め合い、遊びの楽しさを味わう。



## 今月の歌

## 今月の俳句



♪そうだったら  
いいのにな

♪にんげんっていいな

吉野の里に  
降れる白雪

有明の月と  
見るまでに

朝ぼらけ